

**Pre Opening:** Der neue Rewe-Supermarkt auf dem ehemaligen Kasernenareal hat seit gestern geöffnet

# Das Einkaufen gewinnt an Anziehungskraft

**KÜLSHEIM.** Der neue Rewe-Supermarkt in Külsheim in der Prinz-Eugen-Straße 1 im Gewerbepark II auf dem Gelände der ehemaligen Kaserne ist seit Donnerstag am frühen Morgen geöffnet. Das so genannte Pre-Opening mit Gemeinderäten, Bürgermeister und diversen Geschäftspartnern fand tags zuvor am

Mittwochmittag statt. Dabei konnten sich alle bei einem ausführlichen Rundgang überzeugen, dass sich die Anstrengungen der vergangenen Wochen und Monate gelohnt haben und ein schmucker Markt entstanden ist.

Thomas Frey (Partnerkaufmann von Rewe) äußerte nach der Begrü-

ßung, der neue Markt präsentiere sein Angebot auf 1350 Quadratmeter Fläche, „das Neueste, was Rewe machen kann“. So gebe es elektronisch gesteuerte Aushangsschilder und damit sei der Markt in Külsheim der erst dritte im Großraum Würzburg. Vom Konzept her füge sich der neue Markt in die Reihe ähnlicher Kon-

zepte von Rewe ein. Vor Ort jedoch habe man selbst gestaltet dort, wo es möglich war, vor Ort seien auch die freundlichen Mitarbeiter.

Külsheims Bürgermeister Thomas Schreglmann sagte rückblickend, nun sei ein Projekt zu Ende gebracht, dessen Beginn mit ersten Gesprächen dreieinhalb Jahre zurück liege. Grünes Licht vom Landratsamt sei ziemlich schnell gekommen, mit dem Regionalverband habe es ein Jahr gebraucht, bis eine Regelung gefunden wurde. Im März 2013 sei ein erster Vertrag geschlossen, im April 2014 der Bauantrag gestellt worden, Ende September 2014 der erste Spatenstich erfolgt.

Schreglmann meinte, mit dem neuen Markt sei die Stadt bei der Konversion weiter gekommen und das Einkaufen in Külsheim gewinne an Anziehungskraft. Er freue sich, dass Rewe weiter hier investiere, und in dem Vollsortimenter könne man mit einem Einkauf alles erledigen. Weiter seien ein regionaler Bäcker und ein ortsansässiger Metzger mit eingebunden. Der Bürgermeister wünschte einen guten Start im neuen Einkaufszentrum.

Volker Müller (Bezirksmanager Rewe) informierte, für Rewe sei am Standort Külsheim 20 Jahre ein Betreiber vor Ort gewesen und Frey trete in dessen Fußstapfen. Das Rewe-

Modell sehe vor, selbstständigen Kaufleuten eine Chance zu geben. Nun seien im neuen Markt zwischen 16 000 und 17 000 Artikel untergebracht, damit auch in den letzten Tagen viel Ware bewegt worden. Mit Regionalität könne sich jeder identifizieren, so Müller, deshalb habe man mit Dietz-Thorwart aus Hardheim einen regionalen Bäcker und sei mit dem örtlichen Metzger Eisenhauer aus Külsheim im Dialog. Der Kunde entscheide, wo der Weg hinführe, die nächsten Monate würden es zeigen. Der Bezirksmanager benannte Lotto ebenso als Bereicherung wie Payback, „beide attraktive Einkaufsmodule“.

Insgesamt war im neuen Rewe-Markt alles gut vorbereitet für den Start. Das galt auch für die vielen roten und weißen Luftballons, die allesamt einheitlich auf eine Größe von 22,5 Zentimeter Durchmesser gebracht wurden. Auch davon konnten sich diejenigen überzeugen lassen, die den Rundgang durch den Markt inklusive der Technikräume mit samt Wärmerückgewinnung machten. Danach war Gelegenheit zum weiteren Austausch. Am Donnerstag überzeugten sich wahre Menschenmengen von dem Markt und den vielen sehr ansprechend präsentierten Angeboten. Die Leute kamen aus allen Himmelsrichtungen. *hpu*



Mit dem Durchschneiden des Bandes wurde der neue Rewe-Markt in Külsheim symbolisch eröffnet. Das Bild zeigt (mittig) Bürgermeister Thomas Schreglmann, rechts daneben Volker Müller (Bezirksmanager Rewe) sowie Thomas Frey (Partnerkaufmann von Rewe).

BILD: HANS-PETER WAGNER